
建設産業委員会会議録 

令和４年１月１１日（火) 
午後 １時４５分 開会 

〇沢田清委員長
ただいまから、建設産業委員会を開会します。 
協議題１ 閉会中の調査事項についてを行います。先日の委員会でお示しした質問事項
について、分量が多すぎて現地で聞くことがなくなってしまうのではないかといったご指摘を受
け、質問事項を精査いたしましたので、本日ご提示させていただいた質問内容でよいかをご
判断いただきたいと思います。しばらく休憩します。 
休憩 午後１時４６分 

〈休憩中での修正事項〉 
３市共通の質問事項 
・「ゼロカーボンに向けての取り組みは、行政主導で行っていますか。民間主導ですか。」を
「ゼロカーボンに向けての取り組みのきっかけは何ですか。」に変更。 

所沢市の質問事項 
・ゼロカーボンに向けての特徴的な取り組みについての質問事項の例として、「所沢版 RE１
０J-クレジット制度の活用など」と記載。 
・広域で行っている取り組みを近隣４市で行っている取り組みに書き方を変更。 
・「実施計画がありますか。」を「実施計画をご教示ください。」に変更。 
・資源化推進奨励金交付制度の取り組み内容、この制度について、令和３年度予算が
１か月でなくなった理由の分析についての質問事項を追加。 

小田原市の質問事項 
・ゼロカーボンに向けての特徴的な取り組みについての質問事項の例として、「VPP など」と
記載。 

再開 午後２時２６分 



〇沢田清委員長
 会議を再開します。所沢市、小田原市、川口市それぞれに皆様のご意見を反映して、質
問項目を作成させていただきました。これを視察先に送付させていただきますので、よろしくお
願いいたします。協議題２その他についてを議題とします。何かあればお願いします。 

【「なし」との声あり。】 

〇沢田清委員長
 ないようですので、これで建設産業委員会を閉会します。 

閉会 午後２時２６分 


